

Protesta en la plaza de San Pedro a favor de la ordenación sacerdotal de mujeres

CIUDAD DEL VATICANO — Un grupo de ocho mujeres pertenecientes a varias asociaciones católicas protestaron este martes en la plaza de San Pedro a favor de la ordenación sacerdotal de mujeres, constató la AFP.

La protesta, que duró pocos minutos, fue rápidamente disuelta por la policía, que invitó a las activistas a salir de la plaza.

Las mujeres cargaban pancartas que rezaban "Nacidas para ser sacerdotes" y gritaban consignas para solicitar la ordenación de mujeres por parte de la Iglesia católica con ocasión del "Año sacerdotal", que concluye esta semana.

"Es una hipocresía celebrar el año sacerdotal, un error de la jerarquía de la Iglesia", aseguró Erin Hanna, presidenta de Women's Ordination Conference de Estados Unidos, entre las asistentes.

"El Papa debe bajar de su torre de marfil y enfrentar las exigencias de la vida moderna", pidió por su parte Angelika Fromm, activista alemana, quien considera "decepcionante" el año que acaba de atravesar la Iglesia por los escándalos de pedofilia que estallaron en varios países de Europa. "Lo importante es la vocación no el género", comentó.

Se trata de la cuarta vez que el movimiento intenta protestar en la plaza de San Pedro, reconoció Hanna, quien criticó la actitud cerrada de las jerarquías católicas ante la petición de las mujeres creyentes. "El Vaticano desvía los ojos cuando hombres que provienen de sus rangos destruyen la vida de tantos niños y sus familias. Pero no le tiembla la mano para excomulgar a las mujeres, que de buena fe han respondido al propio llamamiento de ordenación y a las necesidades de sus comunidades", comentó.

El papa Benedicto XVI ha excluido en varias ocasiones la ordenación de mujeres, aunque ha prometido "dar más espacio" a la mujer en la Iglesia.

Grupos de mujeres de diferentes nacionalidades han pedido durante años posiciones de mayor responsabilidad dentro del Vaticano, donde casi todos los puestos de poder están ocupados por hombres.

La Iglesia católica, al contrario de la anglicana, prohíbe ordenar a las mujeres como sacerdotes, basándose en el principio de que Cristo eligió voluntariamente a hombres como discípulos. Aquellos que están a favor del sacerdocio femenino sostienen que Cristo sólo estaba actuando de acuerdo con las normas sociales de su época y que la medida contra las mujeres puede ser cambiada.

Zuletzt geändert am 11.06.2010